

## RINGKASAN

**Teknik Budidaya Tanaman Hias Lidah Mertua Gold Flame (*Sansevieria trafisciata gold flame*) di CV. Cilengko Farm Kabupaten Banyumas**, Putra Dwi Anugrah, NIM A31210962, Tahun 2024, 41 halaman, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Refa Firgiyanto, S. P., M. Si. (Pembimbing).

Lidah mertua gold flame yang memiliki keunikan tersendiri, karena pada bagian daunnya agak sedikit lebih tebal, dan didominasi dengan warna kuning dan garis berwarna hijau, tepi daun rata, ujung daun meruncing. Dengan karakter daun yang tebal, menjadikan *Sansevieria* jenis ini tidak mudah busuk. Lidah mertua gold flame merupakan salah satu jenis tanaman hias yang cukup digemari di kalangan hobi tanaman hias dan sudah tak asing lagi di Masyarakat Indonesia.

Perbanyakan tanaman lidah mertua gold flame dilakukan secara generatif maupun vegetatif, perbanyakan generatif menggunakan biji, sedangkan secara vegetatif dengan cara stek daun dan pemisahan anakan. CV. Cilengko Farm belum pernah mencoba perbanyakan secara generatif karena membutuhkan waktu lama. Bibit tanaman lidah mertua gold flame di CV. Cilengko Farm diperoleh dari hasil perbanyakan secara vegetatif dengan cara perbanyakan anakan.

CV. Cilengko Farm terletak di Jalan Raya Baturaden KM 5, Pabuaran RT. 01/RW. 01, Karang Blimbing, Pabuaran, Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kegiatan magang dilaksanakan mulai tanggal 01 Februari 2024 – 07 Juni 2024. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari senin – sabtu dengan jadwal kerja disesuaikan dengan jam kerja yaitu alokasi waktu selama 8 jam/ hari.

Berdasarkan hasil praktik magang yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa CV. Cilengko Farm membudidayakan tanaman hias lidah mertua gold flame. Budidaya tanaman hias lidah mertua gold flame yang telah dilakukan meliputi perbanyakan, penanaman, perawatan, dan penjualan produk budidaya tanaman. Perbanyakan tanaman lidah mertua gold flame dilakukan secara generatif maupun vegetative. CV. Cilengko Farm belum pernah mencoba perbanyakan secara generatif karena membutuhkan waktu lama. Bibit tanaman lidah mertua gold flame di CV. Cilengko Farm diperoleh dari hasil perbanyakan secara vegetatif dengan cara perbanyakan anakan.